

¿Qué máquina necesito para mi taller?

Contamos con un comparador de capacidades de corte que puede ayudarte a seleccionar la máquina más adecuada. Puedes consultarlo en el siguiente [enlace](#).

¿Cuál es la diferencia entre el modelo Verdi Basic y Verdi Twin?

El modelo Verdi Basic está equipado con un disco de corte para materiales rígidos, mientras que el modelo Verdi Twin cuenta con dos sistemas de corte: el disco para materiales rígidos y un cortador neumático para materiales semirrígidos.

¿Necesitan el modelo Verdi Basic y Verdi Twin aire comprimido para funcionar?

El modelo Verdi Basic no requiere aire comprimido para funcionar, pero si se añade el accesorio de prensor neumático para sujetar el material, entonces sí será necesario. El modelo Verdi Twin sí necesita aire comprimido tanto para el prensor neumático como para el cabezal de corte del cortador neumático.

¿Cuál es la presión de aire comprimido recomendada?

Se requiere una presión de 6 a 7 bares para un funcionamiento correcto.

¿Necesitan el modelo Verdi Basic y Verdi Twin electricidad para funcionar?

Si, los dos modelos necesitan electricidad, 220 V - 50 Hz / 110 V - 60 Hz, para poder operar el disco de corte.

¿Dónde se puede instalar la Verdi Basic o Verdi Twin?

Ambos modelos deben instalarse apoyados en la pared. Se recomienda fijar la máquina a la pared y al suelo para mayor seguridad. Ninguno de los dos modelos puede instalarse en un soporte de pie.

¿Qué altura necesito para instalar la máquina en posición vertical?

Debes tener en cuenta que cada máquina necesita más espacio del que ocupa realmente para su capacidad de corte. La dimensión necesaria de cada máquina se indica en la información técnica.

¿Es prescindible el aspirador en los modelos Verdi Basic o Verdi Twin?

Aunque es prescindible, se recomienda el aspirador, ya que ayuda a absorber más del 90% de las virutas producidas.

¿Es necesario cambiar el disco de corte según el material a cortar?

La Verdi viene equipada con un disco de corte universal que es útil para cortar todo tipo de materiales con alta calidad. Sin embargo, si se busca una calidad superior o prolongar la vida del disco, disponemos de discos de corte específicos para aluminio, madera y plástico.

El disco de corte de mi máquina Verdi Basic o Verdi Twin ya tiene tiempo y no corta igual que al principio, ¿qué puedo hacer?

Deberías afilar el disco nuevamente para que recupere su rendimiento original. Si no cuentas con un servicio de afilado en tu zona, podemos ofrecerte nuestro servicio de afilado.

¿Puede la Verdi cortar Chromaluxe?

Tanto el modelo Verdi Basic como el modelo Verdi Twin son capaces de cortar Chromaluxe con excelentes resultados. Para obtener este rendimiento, realizamos modificaciones especiales en comparación con la máquina estándar. Al realizar la compra, es importante indicar que se necesita la máquina para cortar este material.

¿Qué mantenimiento debo realizar en las máquinas?

Solo necesitas aplicar spray lubricante una vez al año en las guías de desplazamiento.

¿Cómo sé qué accesorios están incluidos y cuáles no en la máquina que quiero adquirir?

En los folletos y en la web, indicamos qué accesorios están incluidos y cuáles son opcionales para cada modelo. También puedes consultar el apartado "Accesorios" dentro de la presentación de cada máquina en nuestra web.